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Stellungnahme zum Antrag 270/2010

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 8631

Stuttgart, 30.09.2010

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

Bündnis 90/DIE GRÜNEN-Gemeinderatsfraktion                      

Datum

15.09.2010

Betreff

Bio zahlt sich aus
Mit dem Weingut der Stadt Stuttgart auf dem Weg zum ökologischen Anbau

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die Verwaltung hat zur Frage der Umstellung des Weinguts der Stadt Stuttgart auf

ökologischen Anbau eine Stellungnahme von Herrn Prof. Dr. Dieter Hoffmann (For-

schungsanstalt Geisenheim) eingeholt. Die Stellungnahme ist in der Anlage beige-

fügt; ebenso wie eine grundsätzliche Abhandlung zum Thema Bio-Wein.

Die Verwaltung schließt sich der Bewertung von Herrn Prof. Dr. Hoffmann an und

empfiehlt, von einer Umstellung auf ökologischen Anbau Abstand zu nehmen.

Dr. Wolfgang Schuster

Anlage

Stellungnahme von Herrn Prof. Dr. Hoffmann
Erhebung über Verbrauchereinstellungen zu Bio-Weinen
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Verteiler

<Verteiler>


